

División Interna en Argentina en Relación con la Crisis de Beagle

SANTIAGO, 9 de mayo. (AFP)—La reciente crisis entre Chile y Argentina, en el marco del conflicto del canal Beagle, puso en evidencia las discrepancias internas de las autoridades de Buenos Aires, afirmó hoy aquí el influyente matutino El Mercurio.

En su edición dominical, el decano de la prensa chilena publicó un reportaje en forma destacada bajo el título de "El Papa y el Dilema Argentino".

El Pontífice, que actúa como mediador en el diferendo del Beagle, llamó el miércoles a los dos gobiernos a eliminar las tensiones que surgieron a fines de abril, cuando Chile apresó a dos militares argentinos acusados de espionaje, a lo que el vecino país replicó con el cierre de su frontera para los chilenos y la movilización de tropas cerca de los sectores limítrofes.

El reportaje de El Mercurio subrayó que estas decisiones militares fueron adoptadas por el comandante en jefe del ejército argentino, general Leopoldo Galtieri, sin consultar al Presidente Roberto Viola ni a los integrantes de la junta de gobierno.

"Si su objetivo sólo fue una búsqueda de poder, mostrando de paso al mundo su capacidad de mando, hubo quienes vieron a un Galtieri fortalecido", sostuvo la publicación.

Pero en el campo estricto del diferendo y la mediación papal, el diario recordó que el gobierno argentino acató la exhortación de Juan Pablo y anunció, además, que dejaría sin efecto el cierre de las fronteras.

Esto significaría, según el reportaje, un triunfo de "la línea moderada de Viola y su diplomacia no militar".

Deudos de Víctimas de la Violencia Piden que Dejen a Argentina en paz

BUENOS AIRES, 9 de mayo. (AP)—Familiares de víctimas argentinas de la "subversión", pidieron hoy a las organizaciones defen-

soras de los derechos humanos, que "dejen en paz al país".

La exhortación figura en un aviso publicado hoy en el diario "La Nación", que de acuerdo con lo que dice el texto, fue pagado "por los familiares de los 2,500 asesinados por la subversión".

En una abierta referencia a los mítines que suelen realizar frente a la Casa de Gobierno las llamadas "Madres de la Plaza de Mayo", para reclamar información sobre parientes desaparecidos, el texto dice:

"Muchos no tienen respuesta a sus pesares, pero tampoco nosotros la tenemos. Las madres de los civiles, miembros de las fuerzas armadas y servidores del orden muertos por la guerrilla, no gozan, ni siquiera, de la esperanza de ver al desaparecido".

"Por amor de Dios" —sigue el texto— "rogamos que nos ayuden a olvidar y a perdonar, y es nuestro más ferviente deseo que nunca más tengamos que transitar por los caminos sangrientos que hemos recorrido. A esas organizaciones, de aquí y de afuera, que hoy tanto se ocupan del dolor de un sector, les decimos que dejen en paz al país, que somos tan madres, esposas y abuelas como las otras".

EL UNIVERSAL

LANZAMIENTO DE PEREZ ESQUIVEL CONTRA EL ABORTO

ROMA, 9 de mayo (ANSA).— También el Premio Nobel de la paz, el argentino Adolfo Pérez Esquivel, intervino hoy en el debate que se registra en Italia acerca del aborto. Lo hizo concediendo al diario democristiano "Il Popolo" una declaración que será publicada en la edición de mañana.

"El derecho a la vida —dijo Pérez Esquivel— es un don hecho por Dios a todas las personas, por lo cual el aborto atenta contra algo esencial, como lo es la misma vida".